

## DECLARATION

Les réformes sur les réorganisations des services déconcentrés se succèdent sans discontinuité, après la RGPP, la MAP, la Réate ou bien encore l'EPAisation de services entiers, VNF, CEREMA, ARS etc.....Les agents sont fatigués....

Le Gouvernement engage une nouvelle réforme de l'administration régionale de l'État, dans le cadre de la loi du 16 janvier 2015 relative à la délimitation des régions.

Puis suivra la loi « Notre » en cours d'examen au Sénat qui viendra achever la réforme en répartissant notamment les compétences entre l'État et les différents niveaux de collectivités qui survivront à cette réorganisation.

La réforme de l'organisation territoriale de l'État en région et la revue des missions de l'État apparaissent comme un plan de fusion des directions et services régionaux et une mutualisation des moyens à grande échelle.

Dans ce cadre, de nombreux agents vont perdre leur poste et/ou subir une mobilité forcée, le rapport des Inspections annonce la mobilité à venir pour 10 700 agents !

FORCE OUVRIERE réaffirme son opposition à cette réforme, qui risque d'engendrer de nouveaux risques psychosociaux pour les agents.

Cette réforme menace clairement l'égalité de droit républicaine et la présence de proximité des services publics. (Face à cette réforme territoriale, et des bouleversements qu'elle va générer sur la vie des agents de la fonction publique FORCE OUVRIERE exige le respect du Statut général et des statuts particuliers, de même que la capacité pour chaque ministre et ministère d'organiser ses services et de mettre en adéquation les missions et les moyens.

FORCE OUVRIERE rejette et condamne :

- toute mutualisation des services éloignant le service public du citoyen et accentuant la désertification des départements
- toute hypothèse de fusion de services régionaux ministériels
- l'inter ministérialité à marche forcée niant les spécificités des ministères, des missions et des agents
- une éventuelle gestion régionale interministérielle des agents publics (mobilité, promotion, etc...)
- une république XXS, balkanisée en une fédération de régions XXL
- Un affaiblissement de l'Etat face aux nouvelles collectivités.

FORCE OUVRIERE rappelle que le service public est le garant de la cohésion sociale et porte les valeurs républicaines et à ce titre doit être présent partout sur le territoire.

12 mai 2015